

Rheine, 27. Juni 2025

Presseinformation

1.000. Geburt in der Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe

Edgar und Daniel erblickten am 26. Juni im Klinikum Rheine das Licht der Welt

Die 1.000. Geburt in der Geburtshilfe des Klinikums Rheine, Standort Mathias-Spital, fand in diesem Jahr nur weniger Tage später als im Vorjahr statt. Am Donnerstag, den 26. Juni, erblickten die Zwillinge Edgar und Daniel das Licht der Welt. Bei ihrer Geburt wogen sie 3.350 Gramm bzw. 2.620 Gramm, bei einer Größe von 53 und 50 Zentimetern. Die Eltern, Darja und Valeri Kube, konnten morgens um 08:43 und 08:44 Uhr die beiden Söhne erstmals in den Armen halten. Hebamme Christian Hölscher und Hebammenstudentin Jule Beckmann, sowie Gynäkologinnen Dr. med. Christiane Fröhlich und Dr. med. Nora Treder, die die Entbindung medizinisch begleiteten, freuen sich mit der jungen Familie. Das Mathias-Spital gratulierte den frischgebackenen Eltern zur Geburt ihrer Söhne.

„Die Geburt von Zwillingen ist ein wahrer Segen – doppelte Freude und ein doppeltes Wunder. Wir wünschen Familie Kube alles Gute, Gesundheit und Wohlbefinden für ihren neuen und spannenden Lebensweg“, so Karin Christian, Pflegedirektorin der Mathias-Stiftung Rheine, welche den Eltern mit einem Blumenstrauß und zwei Babyschlafsäcken gratulierte.

Die Eltern bedankten sich herzlich für die Glückwünsche und Valeri Kube ließ es sich nicht nehmen auf den „spannenden Lebensweg“ anzuspähen: Denn zu Hause bei Familie Kube warten bereits vier Töchter mit großer Vorfreude darauf, ihre zwei Brüder willkommen zu heißen. Vorher erholt sich die Mutter aber noch gut auf der Wöchnerinnenstation im Mathias-Spital von der Geburt.

Im vergangenen Jahr waren im Mathias-Spital bei 2.206 Geburten insgesamt 2.247 Kinder zur Welt gekommen.

Bildmaterial auf der nächsten Seite



MATHIAS
STIFTUNG



Bildunterschrift:

v. l.: Martina Hagemann (Stationsleitung EF2), Frederike Wallus (Bereichsleitung Geburtshilfe), Anne Elfert (Fachgesundheits- und Kinderkrankenpflegerin), Karin Christian (Pflegedirektorin der Mathias-Stiftung), Valeri Kube mit Daniel und Edgar

Kontakt

Unternehmenskommunikation, PR und Marketing

Stiftung Mathias-Spital Rheine
Milde Stiftung des privaten Rechts
Frankenburgstraße 31
48431 Rheine

presseanfragen@mathias-stiftung.de



Die Stiftung Mathias-Spital auf Facebook:
[@DieMathiasStiftung](https://www.facebook.com/DieMathiasStiftung)